

# Gärtnerplatzviertel



Rund um das Gärtnerplatztheater am Gärtnerplatz, der 1860 angelegt wurde, hat sich in den letzten Jahren das gleichnamige Stadtviertel als Insideradresse entwickelt. Zuerst entdeckten Künstler in den 80-iger Jahren den Charme dieses Altstadtviertels. Zwischenzeitlich zieht es auch die Münchner Alternativszene und viele junge Leute immer mehr in das Gärtnerplatzviertel. Es bietet heute neben trendigen Boutiquen auch viele Ausgeh-Möglichkeiten für Schwule und Lesben.

## Gärtnerplatz District

*In the last years, the district around the “Gärtnerplatz” Theatre at the “Gärtnerplatz” (a square built in 1860), and which has the same name, is most popular among locals. At first, the charm of this district was discovered by the artists in the 80’s. Then, alternative and young people grew more and more attracted to the “Gärtnerplatzviertel” (Gärtnerplatz district). Nowadays, in addition to trendy boutiques, this district also offers a wide range of places for gays & lesbians.*



**Location:** Gärtnerplatz, 80469 M.  
**U-Bahn:** U1, U2, U7 Frauenhoferstr.  
**Bus:** 52, 62 Gärtnerplatz,  
 132 Frauenhoferstraße  
**Tram:** 16, 18, N16 Reichenbachplatz,  
 17, N27 Frauenhoferstraße



Scan for Map